

SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 6 Sendling

Sprecherin: Louisa Pehle

München, den 19. Januar 2026

Erhalt der Postfiliale an der Großmarkthalle als Post-Shop

ANTRAG:

Die Postfiliale an der Großmarkthalle, die Ende 2025 geschlossen wurde, wird als Post-Shop wieder eingerichtet.

Begründung:

Ende 2025 war endgültig mit der Postfiliale an der Großmarkthalle Schluss. Nur wenige Medien berichteten darüber, dass die Filiale – die vor zehn Jahren noch gerettet werden konnte – nun doch geschlossen wurde.

Eine Versorgung mit Post- sowie Paketdienstleistungen ist für das Quartier, insbesondere für die Nachbarschaft, aber auch die örtlichen Gewerbetreibenden wichtig. Besonders mit Blick auf eine Umwandlung von Flächen der Großmarkthalle in Wohn- und Gewerbegebäuden ist auch in Zukunft eine entsprechende Versorgung nötig.

Wir fordern das Referat für Arbeit und Wirtschaft auf, sich bei der Deutschen Post AG für die Wiedereinrichtung des Standorts in Form eines Post-Shops einzusetzen.

Das Kommunalreferat wird aufgefordert, die Flächen für einen Post-/DHL-Shop weiterhin vorzuhalten, sowie entsprechend zu reservieren und zu vermieten.

Initiative:

Markus S. Lutz

E-Mail: [REDACTED]

Christine Depta

E-Mail: [REDACTED]



... gut für Sendling !